

平成29年10月 第13回教育委員会 議事録

開催日時 平成29年10月23日(月)  
 午前9時00分～午前11時40分  
 開催場所 南部町役場天萬庁舎 二階 会議室  
 出席者 永江教育長・井上委員・森岡委員・板委員・瀬田委員  
 説明員 板持教育次長、見世総務・学校教育課長  
 書記 渡邊  
 欠席委員

	【開会 午前9時00分】
	【1. 互礼・開会】
	【2. あいさつ】
教育長	開会挨拶
	【3. 非公開案件の決定】
	非公開案件の決定
	5. 議 事Ⅱ 6. 専決 8. 報 告Ⅱ
	【4議事Ⅰ】
次長	議案第30号「町指定保護文化財の新規指定」について
	会議案P7～9の説明
委員	歴史ある地蔵なので文化財指定は喜ばしい。
委員	異議なし。
教育長	南部町となって初の町指定。南部町文化財保護審議会の答申を尊重して承認とする。
	【7. 報告Ⅰ】
	1)教育長報告
次長	①月例報告
	行事日程表の説明
	②事務局関係
次長	○南部町教育の日条例」制定10周年記念文化講演会について
	別添資料P1～2のとおり
次長	○南部町立小中学校空調設備整備工事の状況について
	今月会見第二小学校の入札を行い、他の4校は11月に入札予定。そのうち2校は臨時議会を経て本契約となる予定。今年度中には全小中学校にエアコンを整備する。
次長	○巣箱コンクール結果について
	別添資料P3のとおり
次長	○各種大会結果について
	別添資料P4～14のとおり
次長	○教育委員会事務局非常勤職員の交代について

	総務・学校教育課の非常勤職員と人権・社会教育課の非常勤職員が10月から交代となった。
	③総務・学校教育課関係
教育長	○全国学力学習状況調査の県教育委員会の対応について 当日資料のとおり
	④人権・社会教育課関係
次長	○平成29年度人権啓発標語入選作品について 別添資料P15のとおり
次長	○「部落差別の解消の推進に関する法律」の施行にあたっての要望について 別添資料P16～20のとおり
次長	○日本オオサンショウウオの会南部町大会について 別添資料P21～22のとおり
次長	○南部町公民館活動グループ地域間交流事業について 別添資料P23～24のとおり
	⑤その他
次長	図書館年報、法勝寺電車の報告会資料を配付。
教育長	なにか質問や意見はないか。
委員	日本オオサンショウウオの会南部町大会では客席の私語がうるさかった。 孫の応援のつもりが町内の方々の出会いの場になっていた。 町外から来ている人もおられるので、残念だった。
委員	空調整備の完成が年度末となっている。進捗管理をしっかりとしてほしい。
次長	設計会社と調整しながら、進捗管理をしっかりとしていきたい。
委員	秋は行事が多く、事務局職員も大変だが、参加者も大変と考える。どうにかならないか。
委員	14日は西伯小学校がマラソン大会、法勝寺中学校がふるさとふれあいウオーク、 そして文化講演会で法勝寺中のふれあいウオークと一緒に歩いてくれるボランティアさんが なかなかいないとの話を聞いた。参加者も迷われたみたいだ。
委員	文化講演会の終了後、南部町の漢字が入ったクリアフィルを町民の方だけに配布されたが、 わざわざ講演会へ来られたので来場者全員へ配布されたほうがよかったのではないか。
教育長	森貫主が書かれた字がクリアファイルになれば、来場者も記念になるので欲しがられると 思うが、南部町の字がプリントしてあるだけなので、町外の方にとっては他の町のことなの で関係ないと考えた。全体の枚数は限られているので、町内の小中学校児童生徒や 各振興協議会に10部配布した。また来年の成人式や、11月に関西南部会があるので、 こちらで活用したいと考えているのでご理解願いたい。
委員	法勝寺中学校が聞けなかったのは残念だったが、南部中学校の生徒が聞けたのは 良かったと思う。
教育長	法勝寺中学校は年間行事でふれあいウオークが入っていたので、変更できなかった。 他に何かないか。
委員	特になし。
教育長	10月に三小学校の就学時健診が無事終了し、いよいよこれから入学生の準備が動き出し た。特別支援学級の審査会も第2回目が12月の予定されている。 この結果を踏まえ、新年度の学級編制が決まってくるので、その都度報告する。

	【9. 協議Ⅰ】
	1) 委員提案(報告)
	なし
	2) 事務局提案
教育長	①小規模特認校制度の導入について
	別添資料P25～27のとおり
委員	保護者から時々聞くことがあるが、児童生徒の人数が少なくなり、9年間子どもたちが同じ顔ぶれできていて、中学校が1つになればいいと聞くが、今の説明で、今後保護者の選択肢が増えるということでも良いと思った。また、特色ある教育活動の中で、二小は体験活動が豊富。今の子どもたちは体験活動が乏しいので、他の学校にも体験活動が広がればいいと思う。
委員	先生方も体験活動が少ない。体験活動が少ない先生が教えられるのかと疑問に思う。また、体験活動ができるようになった先生も何年か後には異動になってしまう。
教育長	会見第二小学校のコミュニティ・スクールも変えていこうと考える。
委員	徹底した個別支援を保障する、と書いてあるが、特別支援学級の児童も通えるのか。
教育長	二小には特別支援学級を設置する予定はないと考えている。ここで言う個別支援は、通常の学級では、担任の配慮が出来づらい子どもさんを少人数できめの細かい支援をしっかりと学力等保障していく学校にしていきたいと考えている。
委員	鳥取大学に教育学部がなくなった。他県の教育学部を卒業した子が先生として採用されるようになった。鳥取県の教育はどのようになっていくか教育長会等でその議論はでないか。
教育長	鳥根大学とどう連携をしていくか、鳥取大学の地域学部とどう関わっていくかの工夫が必要と思う。
委員	二小については就学についての流れが保護者に徹底されれば、保護者も教育に対する関心度が高くなる。
教育長	この方向で進めたいと思うがいかがか。
委員	異議なし。
次長	②新年度予算編成に向けて 何か意見や要望はないか。
委員	なし
	③その他
	なし
	【10. 協議Ⅱ】
	なし

	【11. 今後の主な予定】
次長	会議案P5のとおり
	【12. 次回教育委員会開催日について】
	1)11月(第14回)定例教育委員会の開催について
	日時:11月28日(火) 午後 1 時 30分 ~
	会場: 南部町天萬庁舎 2F会議室
	【13. 互礼・閉会】
	午前11時40分